```
公開 |新聞記事] 県の救護2施設 来年度民間移譲
                                                                             読売新聞
                                                                                           [2015年6月30日]
公開 |新聞記事] 貴味メロンでロールケーキ
                                                                                           [2015年6月30日]
                                                                             読売新聞
[2015年6月30日他1紙]
                                                                                           [2015年6月30日]
                                                                                           [2015年6月30日]
公開 |新聞記事] 不審火3件目、放火か 東金
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月30日他3紙]
公開 | 新聞記事] 銚子署、窃盗の疑いで逮捕
                                                                             千葉日報
                                                                                          「2015年6月30日]
公開 |新聞記事] 【議会だより】大網白里市・6月議会閉会
                                                                             千葉日報
                                                                                          [2015年6月30日他1紙]
公開 |新聞記事] 日本酒新商品を追加 JAちばみどり
                                                                             千葉日報
                                                                                          [2015年6月30日]
公開 |新聞記事] PVで宮間選手に声援をなでしこ準決勝の2日
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月30日他1紙]
公開 |新聞記事] 最新鋭機で遊覧飛行 成田周辺の小学生ら招待 日航
                                                                            千葉日報
                                                                                           [2015年6月30日]
公開 |新聞記事] 新しい不動尊像開眼
                                                                             読売新聞
                                                                                           [2015年6月29日]
公開 |新聞記事] 千葉と茨城 特産品合体 「海苔みそ」共同開発 道の駅で販売
                                                                            読売新聞
                                                                                          [2015年6月29日]
                                                                                          [2015年6月29日]
公開 |新聞記事] 静かな最新鋭機 遊覧飛行でワクワク 空港周辺の児童ら招待
                                                                            朝日新聞
                                                                           朝日新聞
公開 |新聞記事] イワシの絵、銚子の街を彩り泳ぐ 見た目も美しく地域活性化
                                                                                          [2015年6月29日]
公開 |新聞記事] 「最高 宮間あっぱれ」 大網白里で応援のファン
                                                                                           [2015年6月29日他1紙]
                                                                             千葉日報
公開 |新聞記事] 癒しをテーマに医師講演 佐原病院で地域住民交流
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月29日]
公開 |新聞記事] 僕もなりたい!! ウルトラマン企画展 芝山・航空科学博物館 読売新聞公開 |新聞記事] 県道路公社管理有料7路線無料 7~9月に終日 朝日新聞
                                                                                          [2015年6月28日]
公開 |新聞記事] 県道路公社管理有料7路線無料 7~9月に終日
                                                                                         [2015年6月28日]
                                                                                        [2015年6月28日]
公開 |新聞記事] 【2015目指せ!甲子園】出場校のプロフィル
                                                                             千葉日報
公開 |新聞記事] 夏物、最新衣料PR 東金商高生がショー
                                                                             千葉日報
                                                                                          [2015年6月28日他2紙]
公開 |新聞記事]ジャガ収穫体験 園児に畑を提供旭市 JAちばみどり
公開 |新聞記事]フィッシング 飯岡港 イチモチ35センチ など
                                                                             日本農業新聞[2015年6月27日]
                                                                                        [2015年6月27日]
公開 | 新聞記事] フィッシング 飯岡港 イチモチ35センチ など 読売新聞公開 | 新聞記事] 銚子市、赤字決算は回避 水道事業会計から4億2000万円 読売新聞
                                                                             読売新聞
                                                                                          [2015年6月27日]
公開 |新聞記事] 逮捕に協力した高橋さん感謝状 香取署
                                                                            毎日新聞
                                                                                         [2015年6月27日]
公開 |新聞記事] 銚子 長女殺害 地検は控訴断念
                                                                             毎日新聞
                                                                                        [2015年6月27日]
公開 | 新聞記事] マキ伐採訴訟 住民請求棄却 大網白里市
                                                                                        [2015年6月27日]
                                                                             朝日新聞
公開 |新聞記事] 無免許運転の疑い 匝瑳署
                                                                             千葉日報
                                                                                          [2015年6月27日]
公開 |新聞記事] 公務執行妨害の疑い 成田署
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月27日]
公開 |新聞記事] 四天木海水浴場でも身元不明死体 東金署
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月27日他1紙]
                                                                             千葉日報
公開 |新聞記事] PCB含む機器盗難 銚子の倉庫から
                                                                                          [2015年6月27日]
公開 |新聞記事] 塩づくり体験に汗 福島県の児童ら山武の海で交流
                                                                             千葉日報
                                                                                          [2015年6月27日]
                                                                                          [2015年6月27日]
公開 |新聞記事] みんなで海岸をきれいに 旭・富浦・矢指小合同清掃で地域貢献
                                                                             千葉日報
                                                                                         [2015年6月27日]
[2015年6月27日]
公開 |新聞記事] 香取忠敬記念館 詳細な表現力で描写
                                                                             千葉日報
公開 | 新聞記事] 戦後70年「被爆者の証言」後世へ県内全小中学校に冊子贈呈
                                                                             千葉日報
                                                                              日本農業新聞 [2015年6月26日]
公開 |新聞記事]特産を特価販売「山武緑の風」感謝イベント JA山武郡市
公開 |新聞記事] 【戦後70年】 < 上> 銚子分教場開校 飛行場 後に特攻隊出発
                                                                             読売新聞 [2015年6月26日]
公開 |新聞記事] 地引き網と塩作り体験 山武で交流 福島・南会津の児童ら
                                                                             毎日新聞
                                                                                         [2015年6月26日]
公開 |新聞記事] つり天上 対策完了1割 耐震化も一部遅れ 県内公立学校
                                                                             毎日新聞
                                                                                        [2015年6月26日]
                                                                                        [2015年6月26日他2紙]
公開 |新聞記事] 銚子長女殺害 母親が控訴
                                                                             千葉日報
公開 |新聞記事] 鎌形町議の当選無効 公選法違反確定で町選管
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月26日]
公開 |新聞記事] 医師住宅で不正念書 百条委員設置へ 銚子市議会
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月26日]
公開 |新聞記事] 野焼き市職員 警告 匝瑳市
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月26日他1紙]
公開 |新聞記事] 太東沖 梅雨イサキ、爆釣の予感
                                                                             千葉日報
                                                                                          [2015年6月26日]
公開 |新聞記事] 【総竿の釣遊記】産卵期の大型に期待 飯岡沖のショウサイフグ釣り 千葉日報
                                                                                          [2015年6月26日]
公開 | 新聞記事] 液状化対策費に39億6484万円 香取市への復興交付金 千葉日報
公開 | 新聞記事] 液状化対策質[こ391息0404月 日本日 | 公園 | 公園 | 千葉日報 | 公開 | 新聞記事] いつも一緒仲良しカモ 旭・河口沼親水公園 | 千葉日報 公開 | 新聞記事] つまようじで「忠敬」8万3千本でアート画 あす一般公開 | 千葉日報 | 千
                                                                                          [2015年6月26日]
                                                                                          [2015年6月26日]
                                                                                           [2015年6月26日]
公開 |新聞記事] 【議会だより】旭市・道の駅設置条例など可決公開 |新聞記事] 【義理と人情をたどって】⑤ イケメンキャラに恋して公開 |新聞記事] 「貴味」が本格化 千葉県旭市飯岡部会査定会
                                                                                          [2015年6月26日他1紙]
                                                                       朝日新聞
                                                                                         [2015年6月25日]
                                                                            日本農業新聞 [2015年6月25日]
公開 |新聞記事] 宮間主将地元の大網白里歓喜 なでしこ勝利に笑顔
                                                                                         [2015年6月25日他1紙]
                                                                             千葉日報
公開 |新聞記事] 調味料を万引きした疑い 山武署
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月25日]
公開 |新聞記事] 女性用下着盗んだ疑い
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月25日]
公開 |新聞記事]【匝瑳】市民病院公開無料セミナー「糖尿病教室」26日公開 |新聞記事]【銚子】門前軽トラ市 28日10~15時 銚子銀座通り
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月25日]
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月25日]
公開 |新聞記事] 10陣営が出席 神崎町議選説明会
                                                                             千葉日報
                                                                                          [2015年6月25日]
                                                                                          [2015年6月25日]
公開 |新聞記事] 中1ギャップ解消へ 合同授業や給食で親睦 神崎の6年生
                                                                             千葉日報
公開 |新聞記事] 強盗を想定し合同防犯訓練 山武署とコンビニ公開 |新聞記事] 東金商生がファッションショー 大手「ジーユー」協力 27日開催公開 |新聞記事] 県外から観光誘致1万人 好アクセスなど地道PR 県内5信金
                                                                                          [2015年6月25日]
                                                                             千葉日報
                                                                             千葉日報
                                                                                           [2015年6月25日]
                                                                                         [2015年6月25日]
                                                                             千葉日報
公開 |新聞記事]春夏野菜 旬どうぞ 市場関係者に振る舞う JA山武郡市
                                                                             日本農業新聞[2015年6月24日]
公開 |新聞記事] 買収の多古町議 当選無効を告示 町選管
                                                                             毎日新聞 [2015年6月24日他1紙]
                                                                           朝日新聞 [2015年6月24日]
千葉日報 [2015年6月24日]
千葉日報 [2015年6月24日]
千葉日報 [2015年6月24日]
公開 |新聞記事] 保護観察少年ら 臨時職員候補に 銚子市・保護司会が協定へ
公開 |新聞記事] 車にはねられ96歳女性死亡 銚子、自宅前で
公開 |新聞記事] 元NPO会長起訴 詐欺罪で地検
公開 |新聞記事] 下着ドロ、容疑の男逮捕 匝瑳署
```

```
公開 |新聞記事] 器物損壊の疑い 銚子署
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月24日]
公開 |新聞記事] 200人がフナ釣り満喫 東庄で観光イベント
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月24日]
公開 |新聞記事] 山武・鳴浜小は延期 韓国初等学校からの訪問 児童交流にMERSの 千葉日報
                                                          [2015年6月24日]
公開 |新聞記事] 【議会だより】山武市・補正予算案など可決
                                                          [2015年6月24日]
                                                 千葉日報
公開 |新聞記事] 香取で遺族会総会
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月24日]
公開 |新聞記事] 歓迎と感謝 思い込めて 稲で「鶴の恩返し」を表現
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月24日]
公開 |新聞記事] 「タカミメロン」ロールケーキに 飯岡特産
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月24日]
公開 |新聞記事] 米粉すいとん 園児らに指導 JAちばみどり女性部旭支部
                                                日本農業新聞 [2015年6月23日]
公開 |新聞記事] イワシ 通帳を泳ぐ 銚子信金で発行
                                                 読売新聞 [2015年6月23日]
公開 |新聞記事] 伊能忠敬地図「記憶遺産に」 香取市、没後200年控え申請
                                                          [2015年6月23日]
                                                 朝日新聞
公開 |新聞記事] 置引の疑い 香取署
                                                          [2015年6月23日]
                                                 千葉日報
公開 |新聞記事] 信号無視、無免許、酒気帯びの疑いで逮捕 香取署
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月23日]
公開 |新聞記事] 【議会だより】匝瑳市・4議案を可決
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月23日]
公開 |新聞記事] 10周年の節目祝う東金市倫理法人会
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月23日]
                                                         [2015年6月23日]
公開 |新聞記事] 機敏な動作披露 山武消防ポンプ操法大会
                                                 千葉日報
公開 |新聞記事] 良縁の新スポットに 市民団体、モニュメント設置 多古の八坂神社 千葉日報公開 |新聞記事] 新勝寺 ミシュラン「二つ星」「佐原」「成田」も掲載 読売新聞
                                                          [2015年6月23日]
                                                          [2015年6月22日]
                                                          [2015年6月22日]
公開 |新聞記事] 日台JC、絆重ねて46年目「思いやる心」で困難乗り越え
                                                朝日新聞
公開 |新聞記事] 【2015目指せ!甲子園】出場校のプロフィル
                                                         「2015年6月22日]
                                                千葉日報
公開 |新聞記事] 【2015目指せ!甲子園】出場校のブロフィル
公開 |新聞記事] 多古米 振る舞い 大行列 にぎわう恒例あじさい祭り
公開 |新聞記事] 多古台地区に新バスターミナル 多古町が整備
                                                千葉日報
                                                         「2015年6月22日]
                                                         [2015年6月21日]
公開 | 新聞記事] 多古台地区に新バスターミナル 多古町が整備
                                                毎日新聞
公開「新聞記事」タロロ地位に新ハヘジーミナル タロッか 走順 毎日初间 公開 |新聞記事]「友は撃たれ隣で死んだ」戦争語り部、小学校で授業 山武 朝日新聞
                                                        [2015年6月21日]
公開 |新聞記事] 香取で200世帯停電 配電線に樹木接触原因
                                                 千葉日報
                                                          「2015年6月21日]
公開 |新聞記事] 自転車女性はねられ死亡 大網白里の県道
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月21日]
公開 |新聞記事]トイレ用芳香剤を万引容疑
                                                 千葉日報
                                                         「2015年6月21日]
公開 |新聞記事] 【ふさの国探宝】東庄の相撲文化
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月21日]
公開 |新聞記事] ヒマワリ迷路になぁれ 匝瑳 福島の種で住民手作り
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月21日]
公開 |新聞記事] 芋苗定植手ほどき 千葉県立旭農高校
                                                 日本農業新聞[2015年6月20日]
公開 |新聞記事] おいしさ大漁 入梅いわし祭 きょうから
                                                 読売新聞 [2015年6月20日]
読売新聞
                                                          [2015年6月20日]
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月20日]
公開 |新聞記事] 標識に衝突、女性死亡 匝瑳の県道
                                                 千葉日報
                                                        [2015年6月20日]
公開 |新聞記事] 不正追求に及び腰 多古町議会
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月20日]
公開 |新聞記事]「まさか自分が」佐原・中山主将 選手宣誓公開 |新聞記事]【2015目指せ!甲子園】出場校のプロフィル公開 |新聞記事] 成田山新勝寺は「二つ星」ミシュラン仏語版で紹介公開 |新聞記事] 記憶遺産に国宝申請 忠敬の測量記録・地図705点
                                                         [2015年6月20日他3紙]
                                                 千葉日報
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月20日]
                                                千葉日報
                                                          [2015年6月20日]
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月20日他2紙]
公開 |新聞記事] 【議会だより】香取・副市長に県から旭氏
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月20日他2紙]
公開 |新聞記事]施設野菜市場でPR 千葉·JA山武郡市第一集出荷センター部会 日本農業新聞 [2015年6月19日] 公開 |新聞記事] 東金で不審火相次ぐ 家之子地区 放火の可能性も 千葉日報 [2015年6月19日]
公開 |新聞記事] 万引きの疑い、自称鉄筋工の男逮捕
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月19日]
公開 |新聞記事] 外川沖・夏ヒラメ絶好釣 飯岡沖でアジ束釣り
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月19日]
                                                        [2015年6月19日]
公開 |新聞記事] 財政難の銚子市へ 2社がごみ袋提供
                                                 千葉日報
公開 |新聞記事] 7月21日に説明会 九十九里町長、町議選
                                                 千葉日報
                                                        [2015年6月19日]
                                                 千葉日報
公開 |新聞記事] 自分の事は自分で 児童の自主性養う通学合宿 匝瑳
                                                        [2015年6月19日]
公開 |新聞記事] 県内初 地区選び寄付 自治活動活性化へ創設
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月19日]
公開 |新聞記事] 山武で自転車男性はねられ死亡
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月19日]
                                                 日本農業新聞 [2015年6月18日]
公開 |新聞記事]味良し、鮮度良しトウモロコシ最盛 JA山武郡市
                                                 読売新聞 [2015年6月18日]
朝日新聞 [2015年6月18日]
公開 |新聞記事] 少女の観護措置延長
公開 |新聞記事] 財政難の銚子市、ごみ袋買えずSOS 地元2社が無償で譲る
                                                朝日新聞
公開 |新聞記事] 女性はねられ死亡 山武、トラック男性聴取
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月18日他1紙]
                                                 千葉日報 [2015年6月18日他1紙]
千葉日報 [2015年6月18日]
公開 |新聞記事] 栗源中へJR謝罪 修学旅行トラブルで
公開 |新聞記事] 酒気帯び人身事故の疑いで男逮捕
公開 |新聞記事] 東庄町小学校陸上大会
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月18日]
公開 |新聞記事]砂浜舞台に健脚競う山武などで第6回浜マラソン
                                                 千葉日報
                                                         [2015年6月18日]
公開 |新聞記事] 創作版画でめぐる「モダン都市東京」東金・水田美術館 公開 | 新聞記事] 2 十分 「こち」 こ
                                                 千葉日報
公開 |新聞記事] 多古台バスターミナル完成 空港、都内へ利便性向上 20日から運用 千葉日報
                                                        [2015年6月18日]
公開 |新聞記事] "入梅イワシ"旬迎え丸々と 銚子で水揚げ
                                                         [2015年6月18日]
                                                 千葉日報
                                                        -
[2015年6月17日]
公開 |新聞記事] 修学旅行生乗車中、扉閉まる JR千葉支社謝罪へ 25人乗れず
                                                 読売新聞
公開 |新聞記事] バスターミナル 多古で完成式典 東京駅や成田結ぶ
                                                 朝日新聞
                                                          [2015年6月17日]
公開 |新聞記事] 女性ひき逃げ 容疑の男逮捕 東金署
                                                 千葉日報
                                                          [2015年6月17日]
                                                 千葉日報 [2015年6月17日]
公開 |新聞記事] 【議会だより】東金・補正予算案など可決
公開「新聞記事」 酒蔵まつりの一こま"活写" 神崎で写真コンテスト展
                                                 千葉日報
千葉日報
                                                          [2015年6月17日]
公開 |新聞記事] 江戸の風情残す 重伝建地区・佐原の町並み
                                                          [2015年6月17日]
公開 | 新聞記事] 全校耐震化、年度内は困難 高校2校で入札不調 県立学校159校 千葉日報 ニュニュー
                                                          [2015年6月17日]
公開 |新聞記事] 不法就労助長の疑い
                                                 読売新聞
                                                          [2015年6月16日]
                                                 毎日新聞
公開 | 新聞記事] 当初予算7年連続増 54市町村総額 3.5% 増2兆1510億円
                                                          [2015年6月16日]
```

```
公開 |新聞記事] 親子でイルカウォッチング 「県民の日」銚子で催し
                                                                                       朝日新聞
                                                                                                      [2015年6月16日]
                                                                                                   [2015年6月16日]
公開 |新聞記事] 自転車盗の疑い
                                                                                      千葉日報
                                                                                                   [2015年6月16日]
公開 |新聞記事] 平屋と倉庫全焼 東金市
                                                                                      千葉日報
公開 |新聞記事] 東金で少女のでた。...
公開 |新聞記事] 身体には「明確影響なし」深夜発着踏まえ調食継続 及山 原本 日本院 「2015年6月16日」 「東京 日本院 「2015年6月16日」 「東京 日本院 「2015年6月16日」 「東京 日本院 「2015年6月16日」 「東京 日本院 「2015年6月14日」 「東京 日本院 「2015年6月14日」」 「東京 日本院 「2015年6月14日」 「東京 日本院 「2015年6月14日」」 「2015年6月14日」」 「2015年6月14日」 「2015年6月14日」」 「2015年6月14日」 「2015年6月14日」 「2015年6月14日」」 「2015年6月14日」 「2015年6月14日 「2015年7日」 「2015年7日 「2015年7日 「2015年7日本 11年7日本 「2015年7日本 11年7日本 11年7日本 11年7日
公開 |新聞記事] 東金で少女ひき逃げ
                                                                                       千葉日報
                                                                                                      [2015年6月16日]
                                                                                                      [2015年6月16日他2紙]
                                                                                                     [2015年6月14日他1紙]
公開 |新聞記事] 水運の歴史学ぶ 200人が利根川クルーズ
                                                                                     千葉日報
                                                                                                    [2015年6月14日]
公開 |新聞記事] 変わらぬ湯でおもてなし いいおか潮騒ホテル
                                                                                     読売新聞 [2015年6月13日]
公開 |新聞記事] 長女殺害事件で銚子市 生活保護対応を強化 公開 |新聞記事] カーカー サービジン (大田 | 新聞記事] カーカー サービジン (大田 | 新聞記事] カーカー サービジン (大田 | 新聞記事] カーカー サービジン (大田 | 新聞記事]
                                                                                     朝日新聞 [2015年6月13日]
公開 |新聞記事] 九十九里町長が今期限り引退へ
                                                                                      朝日新聞 [2015年6月13日]
公開 |新聞記事] PCB含む機器盗難 閉院の県立東金病院
                                                                                      千葉日報
                                                                                                      [2015年6月13日]
公開 |新聞記事] 銚子長女殺害 「結果重大」母親に懲役7年
                                                                                      千葉日報
                                                                                                      [2015年6月13日]
                                                                             千葉日報 [2015年6月13日]
読売新聞 [2015年6月12日]
朝日新聞 [2015年6月12日]
千葉日報 [2015年6月12日他
千葉日報 [2015年6月12日他
                                                                                      千葉日報
公開 |新聞記事] 還付金詐欺97万円被害 匝瑳の47歳女性
公開 |新聞記事] 銚子のまちづくりで連携 市と「円卓会議」が協定公開 |新聞記事] 一緒に花植え 農業高をPR 旭、中学校を訪問
                                                                                                  [2015年6月12日他1紙]
公開 |新聞記事] 「生活困窮」どう響く銚子長女殺害も結論
                                                                                                  [2015年6月12日他1紙]
[2015年6月12日]
[2015年6月12日]
公開 |新聞記事] 外房線で電車にはねられ男性死亡
                                                                                     千葉日報
公開 |新聞記事] 外川沖でヒラメ好調 飯岡沖のアジ束釣り
                                                                                     千葉日報
公開 |新聞記事] 【総竿の釣遊記】独特の3段引き堪能
                                                                                      千葉日報 [2015年6月12日]
公開 |新聞記事] 川島町長が勇退へ 松井副町長を後継指名
公開 |新聞記事] 不法投棄 許さない 海匝地区でパトロール
                                                                                      千葉日報
                                                                                                    [2015年6月12日]
公開「新聞記事]園児と野菜作り食育支援に一役 JA山武郡市
                                                                                      日本農業新聞 [2015年6月11日]
公開 |新聞記事]春夏ニンジン出荷本番 千葉・JAかとり管内
                                                                                      日本農業新聞 [2015年6月11日]
公開 |新聞記事]ジャガイモ出荷規格を確認 JA5ばみどり管内の海上野菜組合公開 |新聞記事]要望に応え斎場建設へ JA山武郡市の子会社が起工式
公開 |新聞記事] 見 産品 ネットでお得に 約100日日を2割引 15日から
                                                                                      日本農業新聞 [2015年6月11日]
                                                                                      日本農業新聞 [2015年6月11日]
公開 |新聞記事] 県産品 ネットでお得に 約100品目を3割引 15日から
                                                                                     読売新聞 [2015年6月11日]
公開 |新聞記事] 梅の実、青々と 収穫楽しむ 横芝光町で もぎとり体験 公開 |新聞記事] 小刑事 アダオザ ませい
公開 |新聞記事] 通勤で "キセル"、不正受給 県教委 銚子商男性教諭を免職
                                                                                      千葉日報
                                                                                                      [2015年6月10日]
                                                                                      千葉日報[2015年6月10日]千葉日報[2015年6月10日]千葉日報[2015年6月10日]千葉日報[2015年6月10日]
公開 |新聞記事] 銚子長女殺害第2回公判 強制退去「死ぬしか」
公開 |新聞記事] 氷塊落下で住民に補償 成田空港、屋根瓦割れる
公開 |新聞記事] 世界規模で福祉研究 SGH松尾高 先進地北欧視察も
公開 |新聞記事] 青い海守ろう 銚子海保 園児らに紙芝居
                                                                                      千葉日報 [2015年6月10日]
公開 |新聞記事] 新食感 女性に人気 冷た~い焼き芋
公開 |新聞記事] 「全面開院」へ看護師不足 追加で100人確保 急務 東千葉MC1年 読売新聞 [2015年6月9日]
公開 |新聞記事] 母親 起訴内容認める 銚子長女殺害初公判
                                                                                      千葉日報 [2015年6月9日他1紙]
公開 |新聞記事] 香取、警官を殴った疑いで男逮捕
                                                                                      千葉日報
                                                                                                      [2015年6月9日]
公開 |新聞記事] 【議会だより】旭市・道の駅条例など提案
                                                                                      千葉日報
                                                                                                      [2015年6月9日他1紙]
公開 |新聞記事] 【議会だより】銚子市・補正予算案など提案
                                                                                      千葉日報
                                                                                                      [2015年6月9日他1紙]
公開 |新聞記事] 地元にある仕事知って 銚子で職業学ぶイベント
                                                                                      千葉日報
公開 |新聞記事] 12日控訴審判決 成田空港用地訴訟
                                                                                      毎日新聞
                                                                                                    [2015年6月8日]
                                                                                                    [2015年6月8日]
公開 |新聞記事] 九十九里で浜マラソン 360人力走
                                                                                      毎日新聞
                                                                                                   [2015年6月8日]
公開 |新聞記事] がん検診後押し金利上乗せ0.2% 銚子商工信組が定期預金
                                                                                      朝日新聞
公開 |新聞記事] 2015 目指せ!甲子園 出場校のプロフィル
                                                                                      千葉日報
                                                                                                      [2015年6月8日]
公開 |新聞記事] ミスあやめに小林さん 準ミスは大塚、石原さん
                                                                                      千葉日報
                                                                                                    [2015年6月8日]
公開 |新聞記事] 名物「嫁入り舟」再現 色とりどりの花も祝福 香取の水生植物園
                                                                                      千葉日報
                                                                                                  [2015年6月8日他1紙]
公開 |新聞記事] 神崎一大栄間が開通 成田に直接乗り入れ 北関東・東北方面
                                                                                      千葉日報
                                                                                                    [2015年6月8日他3紙]
公開 |新聞記事]野菜の出荷 規格再確認 千葉·旭露地部会査定会
                                                                                      日本農業新聞 [2015年6月7日]
公開 |新聞記事]千葉県が販売促進月間 旬の野菜 果実ずらり
                                                                                      日本農業新聞 [2015年6月7日]
公開 |新聞記事] 五輪開催期待高まる 生の感動「子供たちに」 五輪銀 永田さん 読売新聞
公開 |新聞記事] 懐かしの風景 Gゲージの鉄路 銚電犬吠駅ギャラリーに展示 朝日新聞
                                                                                      読売新聞
                                                                                                      [2015年6月7日]
                                                                                                      [2015年6月7日]
```

```
公開 |新聞記事] 香取の油まき男 山形でも関与か 3月に宿泊
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月7日]
公開 |新聞記事] 衝突事故で女性死亡 九十九里
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月7日]
公開 |新聞記事] 九十九里浜を踏破 参加者136人が健脚競う
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月7日]
公開 |新聞記事] 【ちば最前線】山武地域の観光物販施設 競争、協働で共栄へ
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月7日]
公開 |新聞記事] 【私論直言】課題解決へ当事者意識を
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月7日]
公開 |新聞記事] 自然栽培研究を披露 農家と意見交換 千葉県立大網高
                                                日本農業新聞 [2015年6月6日]
公開 |新聞記事] 匝瑳市議会
                                                朝日新聞 [2015年6月6日]
公開 |新聞記事] 市有地やっと活用へ 観光・物産、PR施設 匝瑳市
                                                        [2015年6月6日]
                                                朝日新聞
                                                千葉日報
公開 |新聞記事] 多古町議に罰金30万 町議選で日本酒配る 千葉簡裁
                                                        [2015年6月6日他3紙]
公開 | 新聞記事] 耕畜連携へ3者集結 香取で稲WCS交流会
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月6日]
公開 |新聞記事] バスケ通じて絆深める 愛好家が協力 石巻に義援金
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月6日]
公開 |新聞記事] 環境保全に貢献 県、4個人6団体を表彰
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月6日]
公開 |新聞記事]野菜苗付け 児童に手ほどき JAちばみどり青年部海上支部食育活動日本農業新聞 [2015年6月5日]
公開 |新聞記事]ブドウ摘粒大詰め おいしさに磨き 千葉県香取市栗源組合 日本農業新聞 [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] 圏央道効果 高まる期待 神崎-大栄間 7日開通
                                                読売新聞
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] オットセイ 海へ帰る 銚子の海水浴場で保護
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] 無免許でひき逃げの疑い 匝瑳署
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] 電車、緊急停止させた疑い 山武署
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] 飯岡沖でアジ爆釣 鹿島沖・マダイ、フグ絶好調
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事]【総竿の釣遊記】超ド級の群れに遭遇 爆釣 飯岡沖にカマスとアジ回、千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] ウルトラマン立像 博物館にお目見え あすから、芝山
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] マレーシアから修学旅行 異文化交流 多古高生ホスト役に
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] サツマイモ育ってね 旭農生と園児が植え付け
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] 青紫の鮮やかな色 オオムラサキ羽化 東金の秋葉さん方
                                               千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] 【議会だより】横芝光・補正予算案など提案
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
公開 |新聞記事] 【横芝光】企画展「幻の青い皿」 - 江戸後期志田窪の染付皿展 -
                                               千葉日報
                                                        [2015年6月5日]
                                                日本農業新聞 [2015年6月4日]
公開 |新聞記事]青果社員が研修 JAちばみどり
公開 |新聞記事] オットセイ 海に帰る
                                                読売新聞
                                                        [2015年6月4日]
公開 |新聞記事] 無断で「部屋買い取り」念書 理事長印管理元幹部関与か
                                                読売新聞
                                                        [2015年6月4日]
公開 |新聞記事] 旭に道の駅 10月オープン
                                                読売新聞
                                                        [2015年6月4日]
公開 |新聞記事] キンキサイン 香取に新工場 飲料水メーカー
                                                毎日新聞
                                                        [2015年6月4日]
公開 |新聞記事] サクシード優勝 ママさんバレー県大会
                                                朝日新聞
                                                        [2015年6月4日]
公開 |新聞記事] 県大会で創部初の団体優勝 多古高校・弓道部女子(多古町)
                                                千葉日報
公開 |新聞記事] 【銚子】県民の日海匝地域行事「さんさんフェスタ2015」
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月4日]
公開 |新聞記事] ジューシーで甘みたつぷり 飯岡メロン初出荷 旭市公開 |新聞記事] 県内一へ隊員勇姿 7種目に550人出場 消防救助技術県大会公開 |新聞記事] ルバーブ特産へ女性活躍 山武市農業共同参画推進会
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月4日他2紙]
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月4日]
                                                日本農業新聞 [2015年6月3日]
公開 | 新聞記事] 経済効果、広がる期待 圏央道 神崎IC-大栄JCT 7日開通
                                               朝日新聞 [2015年6月3日]
公開 |新聞記事] 米軍の高射砲演習場 九十九里の史実記録 大網白里の郷土史家が朝日新聞
                                                        [2015年6月3日]
公開 |新聞記事] 旭市から4200万円だまし取る 容疑で元NPO法人会長逮捕 千葉日報
                                                        [2015年6月3日他2紙]
公開 |新聞記事] 被害多発の3~4月来日 寺社液体まき逮捕状の男
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月3日他1紙]
公開 |新聞記事] 匝瑳でコンビニ強盗
                                                千葉日報
                                                        「2015年6月3日]
公開 |新聞記事] 通知書51通誤送付 市立銚子高校
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月3日]
公開 |新聞記事] 食材で使い、地域振興も野生・外来生物の被害と活用
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月3日]
                                               千葉日報
公開 |新聞記事] 季楽里あさひに登録証 旭市に道の駅、県内25番目
                                                        [2015年6月3日]
公開 |新聞記事]振り込め防止で感謝状 香取署、千葉銀4行員に
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月3日]
公開 |新聞記事] 【議会だより】香取市・公園整備など提案
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月3日他1紙]
公開 |新聞記事] 【議会だより】山武市・補正予算など6議案
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月3日他1紙]
公開 |新聞記事] 県内94.3% 全国31位 年度内、7市は困難 公立小中 耐震化率
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月3日他1紙]
                                                日本農業新聞 [2015年6月2日]
公開 |新聞記事]色、模様鮮やか 太巻きずし作る JAかとり女性部
公開 |新聞記事] 芝山町長 新滑走路推進示す 空港機能強化で取り組み
                                                読売新聞
                                                        [2015年6月2日]
公開 |新聞記事] 自転車の安全利用学ぶ 県警"新米巡査"
                                                        [2015年6月2日]
                                                千葉日報
公開 |新聞記事] 香取市の女性、転落死か
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月2日]
公開 |新聞記事] パトカー壊し少年2人逮捕
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月2日]
                                                千葉日報
公開 |新聞記事] 大網白里市に車いす寄贈 保険代理店と保険会社
                                                        [2015年6月2日]
公開 |新聞記事] 機能強化と均衡発展 県や国も交え検討へ 空港周辺9市町勉強会 千葉日報
                                                        [2015年6月2日]
公開 |新聞記事] 大きな幼虫に園児ら大歓声 香取の保全団体
公開 |新聞記事] 防災ラジオ受信できず 他地域に混信、許可下りず
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月2日]
                                                        [2015年6月2日]
                                                千葉日報
公開 |新聞記事]低コストへ試験 水稲直播と小麦圃場視察会 横芝光町篠本新井地区 日本農業新聞 [2015年6月2日]
公開 |新聞記事] 元福祉課職員を減給 横芝光町会計怠る
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月2日他2紙]
公開 |新聞記事] 盗撮容疑 山武署
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月1日]
公開 |新聞記事] 電車にはねられ男性死亡
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月1日]
公開 |新聞記事] 山車も巡業し節目祝う 小江戸さわら会が20周年 香取
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月1日]
公開 |新聞記事] 忠敬の足跡巡る3日間 ウオークイベントに330人
                                               千葉日報
                                                        [2015年6月1日他1紙]
公開 |新聞記事] 選挙や政治を身近に 児童が制度や仕組み学ぶ 銚子
公開 |新聞記事] 海浜文化都市目指す 町制施行60周年祝う 九十九里町
                                               千葉日報
                                                        [2015年6月1日]
                                                千葉日報
                                                        [2015年6月1日]
                                               千葉日報
公開 |新聞記事] 東京五輪「若い人に期待」金メダリスト鶴見氏が講演 多古
                                                        [2015年6月1日]
```